

LES MÉTIERS DU LIEN SOCIAL : L'AVENIR DE NOTRE SOCIÉTÉ! AGISSONS POUR LA RECONNAISSANCE ET LA REVALORISATION DE NOS MÉTIERS! VOTONS POUR SOLIDAIRES POUR DÉFENDRE NOS DROITS DE SALARIÉES!

Centres sociaux, espaces de vie sociale,
associations de développement social local,
établissements d'accueil des jeunes enfants,
lieux d'accueil
enfants-parents,
associations
d'interventions
sociales et/ou
culturelles... Des
métiers et une
utilité sociale
irrempla-
çables.



Union
syndicale
Solidaires

Centres sociaux, espaces de vie sociale, associations de développement social local, établissements d'accueil des jeunes enfants, lieux d'accueil enfants-parents, associations d'interventions sociales et/ou culturelles... Nous, salarié-es de la branche ALISFA, sommes des milliers à œuvrer quotidiennement pour le lien social, l'épanouissement et l'émancipation des individus. Pourtant, notre travail est souvent sous-estimé et nos droits insuffisamment reconnus. Notre secteur traverse une crise profonde.

Nos défis actuels :

- Précarité et temps partiels subis
- Salaires insuffisants
- Conditions de travail difficiles
- Marchandisation croissante du secteur.

**LE LIEN SOCIAL
N'EST PAS UNE
MARCHANDISE !**

Ces élections dans les très petites associations sont l'occasion de donner du poids à l'Union syndicale Solidaires :

- Pour une revalorisation et une meilleure reconnaissance de l'ensemble des métiers
- Pour lutter contre la précarité et les temps partiels subis, pour des métiers reconnus et des contrats décents et stables (mettre fin au contrat d'engagement éducatif !)
- Pour une augmentation significative des salaires
- Pour lutter contre la marchandisation du secteur
- Pour de meilleures conditions de travail avec des temps de préparation dignes, la fin des dérogations aux taux d'encadrements et la fin des coupures multiples dans les journées de travail
- Pour que nos métiers soient attractifs, afin de limiter le manque de personnel.

Nous nous mobilisons pour que le secteur et les professionnel-les de la branche ALISFA soient vraiment reconnu-es, autant par les employeurs que par les politiques publiques. Ensemble, renforçons la voix de Solidaires dans la branche ALISFA pour défendre nos droits et valoriser nos métiers essentiels.

Ces élections sont cruciales, elles déterminent la représentativité nationale des syndicats, et pourraient permettre à Solidaires de négocier la Convention collective ALISFA dès 2025.

DU 25 NOV. AU 9 DÉC.
VOTONS Union syndicale Solidaires !

Contact :
contact@solidaires.org
solidaires.org